

Feier der Ordensjubiläen in Tegelen, Niederlande



In diesem Jahr feierte das niederländische Ordenshaus das Jubiläumsfest am 15. August, der Himmelfahrt Mariens.

Wir hatten drei Jubiläen: Schwester M. Adelberta legte vor 70 Jahren ihre Profess ab, Schwester Anne Maria legte vor 65 Jahren und Schwester M. Sylvia feierte ihr Diamantenes Ordensjubiläum.

Da unser Schwesternkreis immer kleiner wird, laden wir seit einigen Jahren auch unsere Mitarbeiter, Ehrenamtliche und Bekannte der Jubiläumsschwestern ein. Das trägt nur zur festlichen Stimmung bei.

Der Tag begann mit einer Eucharistiefeier, bei der der Dekan von Venlo, Dekan Spee, als Pfarrer fungierte. Wir hatten wunderschöne Hefte mit Liedern gemacht, die jeder mitsingen konnte.

Der Dekan hielt eine gute Predigt, in der er darauf hinwies, dass die Frage: „Wo brauchst du mich?“ der rote Faden gewesen sei, der dem Leben der Jubiläumsschwestern die Richtung vorgegeben habe.

Nach dem Gottesdienst gingen wir zum Refektorium, um die Glückwünsche entgegenzunehmen. Die Jubilarinnen wurden beim Eintreten mit Applaus begrüßt.

Nach einem Begrüßungslied und dem Vortrag eines Gedichts erhielt Schwester M. Paula, unsere Provinzoberin, das Wort. Das Datum der Profess jeder Einzelnen war der Ausgangspunkt für das persönliche Wort, das sie für jede Jubilarin hielt.

Anschließend hatten die Besucher Gelegenheit, den Feiernden zu gratulieren. Nach den Glückwünschen hatten wir 45 Minuten Zeit, damit wir alles für das Mittagessen vorbereiten konnten.

Der Koch hat sich hervorragend um alles gekümmert und alle haben das Festessen in vollen Zügen genossen.

Gegen halb vier machten sich die ersten Gäste auf den Weg.

Wir können auf ein gelungenes Fest zurückblicken, an das wir uns mit Freude erinnern.